

Prière Universelle du 26ème dimanche ordinaire A

27.09.20

Avec St Vincent de Paul, nous te présentons, en ce dimanche, tous les oubliés de la société et tous les organismes caritatifs, où une multitude de personnes se démènent dans l'ombre pour donner un abri, un repas, un sourire, à un prochain démuné et fragilisé par le désespoir.

Seigneur, nous te prions.

Nous implorons la protection de nos Saints Anges gardiens et de nos Archanges sur notre monde :

Donne aux dirigeants politiques de tous les pays de travailler à plus de justice et de paix. Envoie ton Esprit de vérité et de loyauté sur les sénateurs qui seront élus ce dimanche en France.

Soulage et rassure toutes les personnes touchées par la maladie, la guerre ou la méchanceté d'autrui, et donne force et courage à celles qui les soignent ou les soutiennent.

Seigneur, nous te prions.

A l'approche du 1er octobre qui débute le Mois du Rosaire, que par la prière du chapelet, Notre Dame du Rosaire accueille nos prières et nos espoirs et nous guide chaque jour pour avancer sur le chemin de foi et d'amour qui mène à son fils Jésus.

Seigneur, nous te prions.

Nous te prions pour nos jeunes qui ont repris le chemin de l'école et du catéchisme dans ce contexte sanitaire incertain.

Emplis de ton feu, brûlant de désir, les enfants qui communieront pour la première fois dimanche

et prépare déjà le cœur de nos adolescents confirmés à accueillir les grâces de leur retraite.

Accompagne-nous le long de ce beau et intense dimanche d'Adoration

et donne à chacun l'Esprit de discernement

afin de rechercher l'unité entre nous

et d'avoir l'humilité nécessaire pour estimer l'autre supérieur à nous-mêmes, comme le préconise Saint Paul dans sa lettre aux Philippiens.

Seigneur, nous te prions.